

Wir laden herzlich zur Jubiläumsfeier ein, am Freitag, 15. und Samstag, 16. Juli 2007 - für das leibliche Wohl ist gesorgt

FREILASSING

Mit einer Werkzeugkiste und einer Spansäge als einzige Arbeitssensilien auf dem Gepäckträger radelte Georg Killer sen. vor rund 60 Jahren kreuz und quer durch den Rupertiwinkel und bot seine Dienste als Parkettleger an. Einziges Kapital war damals, kurz nach dem Zweiten Weltkrieg sein handwerkliches Können, das er bei der früheren Freilassinger Parkettfabrik Georg Wrede perfektioniert hatte. In dieser schweren Zeit, in der Material sehr schwer zu beschaffen war, und auch der Transport große Schwierigkeiten bereitete, war es mehr als gewagt, sich beruflich selbstständig zu machen. Doch der damals 36-jährige Georg Killer hatte Mut: Im wirtschaftlich unsicheren Jahr 1947 gründete er gemeinsam mit seiner Frau Anna in der Gartenstraße im Freilassinger Stadtteil Salzburgshofen ein eigenes Parkettgeschäft. Großer Fleiß, handwerkliches Geschick und ein Schuss ununternehmerischer Ehrgeiz waren die Mischung, die ihrem Ge-



schäft bald über die Grenzen Freilassings hinaus einen guten Ruf einbrachte.

Rechtzeitig hatten die Geschäftsleute den Trend erkannt und begannen Anfang der 50er-Jahre damit, neben Parkett auch Linoleum- und PVC-Böden sowie Teppiche an ihre Kunden zu liefern und zu verlegen. Dass der Seniorchef damit den richtigen Schritt getan hat, beweist ein Blick in die Gegenwart. Heute wird der Familienbetrieb mit Recht als das führende Fußboden-Fachgeschäft im Rupertiwinkel bezeichnet.

Dass sich aus kleinsten Anfängen ein renommiertes Unternehmen für Raumausstattung entwickelte, ist nicht nur der schier unermüdlichen Arbeitskraft des Firmengründers Georg Killer zuschreiben, die ganze Familie hat daran Anteil. Auch Frau An-



„Aus Alt mach Neu“ ist ein weiteres Leistungselement. Durch Abschleifen und Versiegeln bzw. Ölen erstrahlen alte, abgenutzte Parkettböden in neuem Glanz.

na sowie die drei Söhne und zwei Töchter kannten in den ersten Firmenjahren wenig Freizeit. Besonders die beiden Söhne Georg und Erhard Killer haben von Anfang an im väterlichen Betrieb hart mitgearbeitet. Deshalb war es für beide eine Selbstverständlichkeit, in die Fußstapfen des Vaters zu treten. Nachdem die beiden in großen Münchner Betrieben praktische Erfahrungen gesammelt hatten, nahm Georg Killer sen. im Jahre 1965 seine beiden Söhne als Gesellschafter in den Familienbetrieb.

Im November 1971 ging ein

heute seinen Kunden alles, was man dazu braucht, um seine Wohnung in ein behagliches Heim zu verwandeln.

Seit 2004 führt das Familienunternehmen Georg Killer mit seinem Enkel Robert Kroiß gemeinsam. Robert Kroiß legteselbst Meisterprüfung mit Auszeichnung ab und leitet die Großprojekte, wie Schulen, Kindergärten, Seniorencentren und Spielcasinos.

Mit frischem Elan und einem Team von langjährigen Mitarbeitern blickt die Firma Killer positiv in die Zukunft. Zur Zeit erden



Eine Spezialität der Firma ist auch die Verlegung von massiven Parkettböden in speziellen Verlegemustern oder mit exklusiven Intarsienarbeiten. Von klassisch bis modern, heimische oder Exotenholzer, für jeden Geschmack ist das richtige dabei. Parkett schafft eine Atmosphäre und wirkt sich damit, neben Parkett auch Linoleum- und PVC-Böden sowie Teppiche an ihren Kunden zu liefern und zu verlegen. Dass der Seniorchef damit den richtigen Schritt getan hat, beweist ein Blick in die Gegenwart. Heute wird der Familienbetrieb mit Recht als das führende Fußboden-Fachgeschäft im Rupertiwinkel bezeichnet.

lang gehegter Traum des Firmengründers Georg Killer in Erfüllung: Die Firma zog in ein eigenes großes Geschäfts- und Wohnhaus in der Laufener Straße um. Auf mehr als 200 Quadratmetern Ausstellungsfläche zeigt das Fachgeschäft

zwölf Angestellte beschäftigt, darunter sechs Bodenverleger und ein Raumausstatter. Besonders zu erwähnen sind unsere Mitarbeiter Hans Endlmaier, der seit über 30 Jahren und Maren Shepherd, die seit 19 Jahren unserem Betrieb angehören. Doch



auch für den „Nachwuchs“ ist gesorgt, es werden nämlich zur Zeit zwei Lehrlinge ausgebildet.

Durch häufige Fortbildungen und Zusatzprüfungen ist das Unternehmen heute in der Lage Neubau- oder Altbausanierungen bis hin zu fachgerechter Asbest-Sanierung und Trockenunterbodenauflagen durchzuführen. In Zusammenarbeit mit ausgesuchten Fachbetrieben aus der Region kann die Firma Killer

nahezu jede benötigte Handwerksleistung übernehmen. Aus Alt mach Neu ist ein weiteres Leistungsspektrum. Durch Abschleifen und Versiegeln beziehungsweise Ölen von alten Parkettböden werden ihre Böden wieder im neuen Glanz erstrahlen und eine natürliche Atmosphäre schaffen. Die Kunden werden individuell in allen Fragen beraten, begonnen vom massiven Holz bis hin zu speziellen Exoten und Verlegemustern.

Ein umfangreiches Sortiment an Teppichböden, PVC, Linoleum, Kork und Laminat erwartet Sie. Den Bodenbelag, der Ihr Zuhause in eine Wohlfühlloase verwandelt, finden Sie im Fachgeschäft Killer. Nicht nur um den Fußboden, sondern auch um die passende Fensterdekoration kümmert sich das Killer - Team. In der Gardinenabteilung finden Sie eine große Auswahl an Stoff-



„Aus Alt mach Neu“ ist ein weiteres Leistungselement. Durch Ab-

schleifen und Versiegeln bzw. Ölen erstrahlen alte, abgenutzte Parkettböden in neuem Glanz.



Jubiläumsaktion Juni / Juli:

Fertigparkett – Schiffsboden, 14 mm, lackiert, N+F, fix und fertig verlegt und fachgerecht verklebt

- Eiche naturell ab 20 m² €/m² **34,99**
- Eiche naturell oder Buche, 2. Wahl, ab 20 m² €/m² **32,99**

(incl. Kleber/zzgl. MwSt. und möglicher Unterbodenbereitung)

Jubiläumsrabatte von 11. - 23. Juni

Auf sämtliche Lagerware -40%

Auf Bestellware -10%

Abverkauf von rustikalen Tischdecken u. Keramik -50%

Und noch vieles mehr! Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Laufener Str. 64 · 83395 Freilassing · Tel. 08654/9789 · Fax 08654/66655

Internet: www.fussboden-killer.de · e-mail: info@fussboden-killer.de

**STEFAN FLATSCHER
BAD REICHENHALL**

Ein Unternehmen der Engelhard - Holz Vertriebsgruppe

Erfahrung ★ Kompetenz ★ Zukunft

Wir gratulieren zum 60-jährigen Bestehen und wünschen weiterhin viel Erfolg!

Gewerkenstraße 21 · Bad Reichenhall · Tel. 08651/9786-0

kontakt@flatscher-holz.de · www.flatscher-holz.de



Das Fußboden-Fachgeschäft Killer sorgt für den richtigen Boden.

Gekonnt einrichten
Seit 110 Jahren
Eigene Schreinerei
Möbel Reichenberger

Wir gratulieren zum 60jährigen und wünschen weiterhin viel Erfolg

Ihr Lieferant rund ums Holz

RIEGEL
Holzhandel GmbH

Tel: 0 86 54 / 57 09 43, Fax: -46

Sägewerkstraße 10, 83404 Hammerau

SONNHAUS - Wohntrends, die inspirieren!



SONNHAUS ist die Marke in Sachen Raumausstattung. Unsere Produkte überzeugen. Vom Boden bis zur Decke!

www.sonnhaus.eu

Herzlichen Glückwunsch zum 60-jährigen Firmenjubiläum

Zur vollen Zufriedenheit unserer Kunden können wir Gesamtmodernisierungen nur in Kooperation mit leistungsfähigen Firmen ausführen.

Sauberkeit und Qualitätsarbeit ist Euch wichtig.

Wir arbeiten gerne mit Euch zusammen.

Ihre Wohnräume sind bei uns in den besten Händen.

Sparen Sie Zeit, Geld und Nerven!

Rufen Sie an 0 86 54 - 82 64

EINER. ALLES. SAUBER.®

Ihr Modernisierer



Zimmermeister

Karl Protze

plant Ihre Modernisierung

www.einer-alles-sauber.de